

## Éxito de participación en el taller de escalada para jóvenes

viernes, 22 de marzo de 2013

El Ayuntamiento de Val de San Vicente hace un balance positivo del taller de iniciación a la escalada en rocódromo para jóvenes que se ha ofrecido durante los meses de febrero y marzo. Esta nueva actividad se ha fomentado desde la casa de la juventud del municipio, contando con la colaboración del taller de empleo de la mancomunidad de los Valles de San Vicente.

El programa ha ofrecido a los jóvenes de Val de San Vicente la posibilidad de disfrutar de la escalada las tardes de los sábados en un ambiente divertido y saludable

Las plazas ofertadas fueron cubiertas, todos los sábados por jóvenes de Val de San Vicente, que disfrutaron de forma gratuita de la actividad con monitores profesionales a través de la mancomunidad de los Valles de San Vicente.